

## Convenio entre MU y MCC Internacional para que los alumnos de la universidad puedan realizar prácticas en las delegaciones extranjeras del grupo

07/05/2008

Mondragon Unibertsitatea y MCC Internacional han suscrito un acuerdo de colaboración que permitirá a los alumnos de esta universidad vasca realizar prácticas y proyectos fin de carrera en las delegaciones corporativas de MCC en el extranjero.

El objetivo de este convenio es posibilitar al alumno de esta universidad un contacto real con el mundo laboral, completando su formación en las áreas operativas de las empresas, lo que redundará en una mejor formación del alumno. El convenio tiene una duración de tres años con posibilidad de prorrogarse hasta un máximo de seis.

En total, son seis las delegaciones que el grupo industrial vasco tiene distribuidas por todo el mundo, concretamente en Brasil, Rusia, Estados Unidos, México, China e India. En ellas trabajan alrededor de cincuenta personas cuya labor se centra fundamentalmente en la realización de estudios de mercados, análisis de prospectivas, análisis de oportunidades de negocio y el estudio de implantación de empresas cooperativas en el extranjero. A partir de ahora, y fruto de este convenio, los estudiantes de Mondragon Unibertsitatea colaborarán y servirán de apoyo para la realización de estas tareas. A estas seis delegaciones se unen las filiales de las cooperativas que MCC tiene distribuidas por todo el mundo y con las que la universidad mantiene distintos acuerdos de colaboración.

Los programas de prácticas y proyectos fin de carrera que resulten de este convenio formarán parte del plan de estudios desarrollado por Mondragon Unibertsitatea y su aplicación se realizará en aquellas actividades relacionadas con la formación del alumno. Para el desarrollo y ejecución de estos programas, se nombrará a una persona responsable en cada facultad de Mondragon Unibertsitatea al igual que en MCC Internacional, además de contar con un tutor académico y un instructor por parte de MCC Internacional. Tras el proceso de aprendizaje practico de los estudiantes, cuya duración se definirá individualmente en función de cada proyecto concreto, los responsables de ambas organizaciones realizaran un informe evaluativo de la actividad realizada y su resultado.

